

Richard Arps

E h r e n t e l l e r

Zum Gedenken an unseren Ehrenvorsitzenden wird der Erinnerungsteller ausgeschossen.

Der/die Gewinner/in wird durch das Ergebnis der Königsscheibe ermittelt.

Die jeweiligen Königsscheiben mit den Ergebnissen zwischen 40 und 45 Ringen kommen in die Wertung.

Die entscheidende Ringzahl wird durch den noch amtierenden König festgelegt.

Bei Ringgleichheit entscheidet das Schußbild.

Der Ehrenteller bleibt im Verein und bekommt in der Schützenhalle einen Ehrenplatz zur ständigen Erinnerung.

Edith Hank
Sportleiterin